



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

La Jornada
San Luis

08/04/2023

LEGISLATIVO

Astillero

Astillero/Columna/Julio Hernández López

Adán Augusto López Hernández se queda de guardia estos días de asueto presidencial y el resto de las corcholatas y taparrosas se guardan en espera de las venideras semanas que no serán santas en términos de competencia política sino todo lo contrario: si los demonios (disculpas por la invocación incorrecta en términos del cronograma de liturgias) del futurismo ya andan más que sueltos, enseguida lo estarán más, abiertamente desatados. Fuera de tiempo y de escena, los opositores ni siquiera tienen piezas más o menos de considerarse para una candidatura presidencial aceptablemente competitiva. Santiago Creel lleva a las deplorables remembranzas del gobierno caricatural ejercido por Vicente Fox Quesada y Martha Sahagún; Enrique de la Madrid también evoca al grisáceo pasado (paternal) y a la entronización de la tecnocracia junior; Gustavo de Hoyos no prende ni siquiera porque se atrevió a asociar sus propuestas patronales con las hechuras salvadoreñas de Bukele; Lilly Téllez patina diariamente en su búsqueda de reflectores mediante disparates teatralizados a gritos y José Ángel Gurría asoma como impresentable ejemplo del pasado (salinista-zedillista) que ya no tiene cabida como proyecto de futuro.

<https://lajornadasanluis.com.mx/opinion/futurismo-nada-santo/>